

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan fokus penelitian serta hasil penelitian dan pembahasan mengenai “Analisis Kesulitan Yang Dialami Guru Pada Proses Pembelajaran Fiqih Berbasis Daring di MI Roudlotul Ulum Jabalsari Sumbergempol Tulungagung” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi pembelajaran fiqih berbasis daring di MI Roudlotul Ulum Jabalsari Sumbergempol Tulungagung meliputi perencanaan, pelaksanaan, dan penilaian atau evaluasi. Pada tahap perencanaan guru menyiapkan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) daring 1 lembar, membuat group kelas, jadwal daring untuk pembelajaran fiqih dilakukan 1 kali dalam seminggu, mencari video pendukung dari youtube sesuai materi pembelajaran yang akan dilaksanakan, Handphone, kuota internet. Selanjutnya tahap pelaksanaan pembelajaran fiqih berbasis daring menggunakan aplikasi WhatsApp dan Google Form. Guru mengirim materi pembelajaran fiqih seta video pendukung dari Youtube sesuai materi, guru memberikan tugas kepada siswa dalam waktu satu hari diharapkan siswa dapat menyelesaikannya. Untuk yang terakhir tahap penilaian atau evaluasi yaitu guru melakukan penilaian dari , tugas yang telah dikerjakan siswa ,kemudian mengambil nilai dari hasil pekerjaan siswa dan keaktifan siswa dalam mengirim tugas. Untuk tugas yang memerlukan praktek guru mengambil nilai dari tugas video siswa.

2. Kesulitan yang dialami guru dalam pembelajaran fiqih berbasis daring terdapat beberapa faktor dari sisi guru yaitu sebagian guru belum ahli dalam mengoperasikan aplikasi pendukung pembelajaran daring, mengajarkan materi yang mengharuskan siswa praktek, kuota internet terbatas, jaringan internet kurang bagus. Sedangkan dari sisi siswa yaitu kuota internet terbatas, jaringan internet kurang bagus, sebagian siswa tidak mempunyai handphone android, kurangnya dukungan dari orang tua.
3. Strategi yang dilakukan guru dalam mengatasi kesulitan pada pembelajaran fiqih berbasis daring yaitu diadakannya rapat setiap hari sabtu untuk memonitoring jika ada permasalahan dan mencari jalan keluar, mencari bantuan kuota gratis bagi siswa dan guru serta menggunakan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) untuk dibelikan kuota gratis bagi guru dan siswa, menyediakan tugas offline bagi siswa yang tidak mempunyai Hp, guru melakukan video call atau berkunjung ke rumah siswa yang belum mampu atau ketinggalan materi, guru meminta bantuan kepada orangtua untuk mendampingi dan mengawasi anak pada saat pembelajaran, guru belajar menggunakan aplikasi pembelajaran daring, guru menggunakan video pembelajaran yang sesuai dari youtube untuk mempermudah menyampaikan materi..

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, penelitiingin menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Kepala Madrasah

Kepada Kepala Madrasah sebagai penentu kebijakan pelaksanaan di sekolah diharapkan untuk selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada semua elemen pendidik agar lebih semangat dalam melaksanakan tugasnya, bekerja sama dengan orang tuas siswa agar pembelajaran daring ini berjalan lancar.

2. Kepada Guru

Bagi guru agar tetap sabar dalam membimbing dan mendampingi siswa. Dengan kondisi pandemi saat ini guru harus mempunyai strategi-strategi yang menarik untuk mengatasi kesulitan yang ada sehingga pembelajaran dapat berjalan lancar sebagaimana mestinya.

3. Kepada Siswa

Bagi siswa agar lebih aktif dan semangat dalam mengikuti pembelajaran karena akan menjadi bekal kesuksesan di masa depan. Dengan belajar siswa mempunyai sikap tanggung jawab dan menghargai seorang guru yang senantiasa membimbing siswa, serta agar siswa mendapatkan prestasi yang baik dan bisa menunjukkan sikap akhlak terpuji dalam kehidupan sehari-hari

4. Kepada Lembaga IAIN Tulungagung

Diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan koleksi dan referensi sumber belajar untuk mahasiswa lainnya.

5. Kepada Peneliti

Untuk peneliti teruskan menempuh pendidikan dan tetap melanjutkan membuat karya tulis ilmiah yang nantinya bisa bermanfaat dalam dunia pendidikan. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi dan pertimbangan dalam penelitian selanjutnya, sehingga penelitian di masa mendatang agar menjadi lebih sempurna seiring berkembangnya zaman.